

Le développement durable

NOS PROPOSITIONS

Afin d'améliorer la qualité de vie des habitants, la ville prendra en compte tous les facteurs qui concourent au développement : l'économie, le social, la culture et l'environnement. Cela n'est possible qu'en conciliant les intérêts à court terme (vivre, travailler, circuler) et ceux à long terme (préserver l'environnement et le climat), en menant une politique de développement durable.

Pour cela :

- Nous intégrerons systématiquement les critères environnementaux et éthiques dans les appels d'offres.
- Nous conduirons un audit environnemental sur les bâtiments publics afin de limiter la consommation énergétique.
- Nous limiterons les dégâts environnementaux liés à l'élargissement de la RD30.
- Nous favoriserons l'implantation d'un maraîcher bio sur la commune, ceci pour privilégier les circuits courts.
- Nous rendrons les abords des centres commerciaux plus attrayants grâce au paysagisme.
- Nous engagerons une politique de protection de la qualité de l'air, des espaces naturels et agricoles, des zones humides.
- Nous mettrons en place des commissions thématiques sur le développement durable pour que chacun puisse s'exprimer et influencer sur les décisions de la commune.
- Nous mettrons en ligne un portail interactif qui permettra de trouver toutes les infos, toutes les initiatives assorties du logo durable, signalant qu'elles participent à la construction d'une ville plus humaine.
- Nous ferons de la semaine du développement durable un vrai rendez-vous au cours duquel entreprises, associations, services publics, collectivités et établissements scolaires seront invités à promouvoir les principes du développement durable.